

LOCAL | Política

Izquierda Unida-Unidas por Priego y Aldeas presenta su proyecto político, "vivo, abierto y donde se escucha a todos los prieguenses"

Acto de presentación de los integrantes de la candidatura con la que la coalición de izquierdas concurre a los comicios municipales del próximo 28 de mayo.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 8 de mayo de 2023 - 18:11



Las Carnicerías Reales acogían el pasado sábado el acto de presentación de los integrantes de la candidatura de Izquierda Unida-Unidas por Priego y Aldeas, que encabezada por Vanesa Tauste, concurrirá a los próximos comicios municipales del 28 de mayo.

El acto, muy dinámico y en el que se dio cita un numeroso público, contó con la participación del alcalde de Doña Mencía y candidato a la reelección por IU, Salvador Cubero, que durante su exposición esbozó los

ejes de lo que ha sido su gestión al frente del ayuntamiento de esta localidad, enumerando algunos de los cambios que, gracias al trabajo de su formación en el equipo de gobierno, se han experimentado durante el mandato que ahora finaliza.

Por su parte, y antes de proceder a presentar a los integrantes de la lista, Vanesa Tauste recordaba que IU-Unidas por Priego y Aldeas, "es un proyecto concebido después de mucho trabajo, mucho esfuerzo, realizado por los integrantes de la lista, pero también por las voces anónimas escuchadas durante estos últimos cuatro años". Un proyecto que Tauste definía como, "vivo, abierto y donde se escucha a todos los prieguenses", señalando que el programa que se ha elaborado está basado, "en la defensa de lo público, en los colectivos minoritarios, en la defensa de la mujer, y en la igualdad entre todos los vecinos y las vecinas con independencia de la calle en la que vivan".

Para conseguirlo, la candidata a la alcaldía de Priego por la coalición de izquierdas, incidía en la necesidad de, "dar impulso al desarrollo de la economía local, incentivando el turismo natural, con el ecologismo como una de nuestras banderas, y lo público, uno de los pilares de nuestro programa de gobierno, así como una sanidad y una educación, pública y de calidad".

Por otra parte, Tauste destacó el compromiso con Priego que tienen todos y cada uno de los integrantes de la lista que ella encabeza, subrayando en este sentido la incorporación de un importante número de jóvenes, "para los que es necesario crear un empleo de calidad, para que tengan futuro, puedan quedarse en su

localidad y no tengan que emigrar".

Junto a Vanesa Tauste, la lista de Izquierda Unida-Unidas por Priego y Aldeas, la integran, por este orden, María Dolores Ortiz toro, Sonia Ortiz Ruiz, Antonio Llamas Ordóñez, José Antonio García Puyuelo, Andrea María López Moral, Manuel Rodríguez Miranda, María del Carmen Lozano Ruiz, Francisco Javier Campillo Sánchez, Celia Paz Rodríguez Ortiz, Pablo Manuel Arenas López, María Elena Carrillo Bizarro, Jesús Montes Campaña, María Inés Blasco Batuecas, José Luis Villén Pérez, María Domitila López Calvo, Javier García Serrano, Lucía Rodríguez Ortiz, José María Montilla Tauste, José Luis Gallego Tortosa y Nuria Ortiz Ruiz, figurando como suplentes, Encarnación Cano Montoro, Ramón Baena Ordóñez y Francisco Sánchez Roldán.